



PieZaz!... Expresiones +Arte



Una empresa donde ¡El Arte se puede Vestir!.

Por **Cecilia Rivera**
Ingeniero y Master en Mercadeo con
certificación en Inteligencia de
Mercado, Catedrática de la
Universidad Centroamericana
José Simeón Cañas

Entrevista a
Karen Rebollo

1. ¿Cómo se te ocurrió la idea para poner en marcha tu empresa?

Nació como un colectivo de artistas de la familia dedicados a la artes plásticas que comenzó como muralistas y retratistas mucho más de 10 años atrás. Después de ver que el arte dentro de nuestra cultura que no está acostumbrada a dar la valoración debida a las expresiones artísticas, tuvimos una separación el cual nos llevó a cambios en nuestros sueños pero no alejándonos del principal, ¡Siempre Pintar!

En el transcurso de los años después de incursionar en diferentes áreas, prepararme contra viento y marea en el área académica, siendo esposa y madre a la vez lo cual afectó y dio un cambio en mi vida, lo cual logré con enorme valor como mujer tomando mi matriarcado en total control, sola y con deseo de seguir superándome a pesar de las adversidades, adquiriendo incluso dos trabajos simultáneos para poder dirigir un hogar que terminó, luchando incluso con el esquema de trabajo de competencia y machismo que es muy marcado en todas las áreas y de incursionar en diversos trabajos que aunque me ayudaron a ser determinante aprendiendo de lo bueno y lo malo en el mundo empresarial, descubrí que no llenaban la verdadera motivación de mi vida y necesité tomar la decisión casi

obligada de participar en el concurso de emprendimiento SICA Emprende, el cual gané de entre más de 300 participantes en Latinoamérica y República Dominicana

Después de realizar muchas validaciones en piezas pintadas a mano y lograr la aceptación del cliente, logré capital semilla para emprender mi negocio y de hacer cambios significativos en la idea del negocio y mejora del producto el 23 de mayo de 2014 logré consolidarme legalmente como PieZaz!... Expresiones+Arte S. A de C. V. La compañía fue creada y fundada por Karen Rebollo, Lic. en Mercado y Publicidad, siendo diseñadora, emprendedora, creativa: pinto y exploro materiales que pudiesen colmar mi apetito de hacer vivir con nuevas maneras mis diseños. Es así, como encuentro en la lona tejida, manta, yute, lino y seda el mejor lienzo para plasmar una gama de colores que se entremezclan y fluyen hacia la emoción de un sueño.

Cada elemento utilizado en una pieza comparte la experiencia transformadora de los elementos de la naturaleza como algodón, tinturas hechos a mano, fibras naturales como paja y tule; que se combinan artísticamente hasta lograr originales y bellas obras de arte. Sus exquisitas texturas y colores junto con los exclusivos diseños, dan a cada obra una esencia y valor únicos.



PieZaz! cuida cada uno de los detalles del proceso elaborado a mano en confección, arte, selección de materiales y procesos Eco- amigables hechos por artesanos salvadoreños de alta calidad para asegurar preferencia de los gustos más exigentes.

Su producción ofrece un medio de ingreso a la comunidad de artesanos y colabora con la preservación de las técnicas artesanales y plástica de El Salvador es por eso que...

¡Nos inspiramos y creamos ideas para que el vestir se convierta en un arte! Confirmando así lo dice nuestro slogan que : El Arte se puede Vestir!.

2. ¿Cómo es Piezaz + Arte? ¿Cuáles son los productos más importantes?

Karen Rebollo con su empresa PieZaz!...Expresiones+Arte, es una empresa monolítica ya que es única corporativamente para comerciar sus productos.

Creadora artística y conceptual con el objetivo de elaborar piezas artísticas aplicadas a productos del uso diario (bolsos, carteras, accesorios, indumentaria, zapatos y artículos para el hogar).

Los productos elaborados PieZaz! Expresiones+Arte han sido ya posicionados, creando y distribuyendo bajo la marca de su mismo nombre Karen Rebollo.

Los productos varían desde colecciones femeninas pintadas a mano destacando su arte en blusas, faldas, bolsos, pashminas, chales, flats, cuadros, accesorios de mesa y del hogar, hasta donde la inspiración alcance!..

En PieZaz! Podemos personalizar cualquier prenda o customizar desde el adorno del cabello, bolso, cinturón, pañuelos, bufandas, pashminas, hasta los zapatos. Creamos principalmente colecciones masculinas y femeninas. Colecciones en accesorios de hogar y mesa, y colecciones urbanas todas pintadas a mano elegantes, artísticas y únicas. Tenemos la versatilidad para crear el producto que usted necesita para esa necesidad u ocasión en especial. Colecciones: (productos a ofertar).

Colección "Eres"

- Resalta la elegancia, el arte y el buen gusto en la mesa.
- Los materiales utilizados son la lona cruda tejida de San Sebastián y el Yute nacional.
- Los productos son: pasos de mesa, individuales, porta vasos, cojines, manteles de mesa, centros de mesa cuadrados, rectangulares y redondos.

Colección "Mujercitas"

- Resalta la femineidad, originalidad, elegancia, arte y buen gusto en el vestir.
- Los materiales utilizados son la manta, seda, lino, lona tejida y yute
- Los productos son: Pashminas, carteras de sobre lona y yute, bolsos de lana tejida de San Sebastián, blusas de manta y chales de lona tejida.

Colección "Urbana"

- Resalta la comodidad, el color, la individualidad.
- Los materiales utilizados son la manta, lino, lona tejida y yute
- Los productos son: bolsos de compras y playa, monederos, gorras, collares de yute, pulseras de yute, camisas y blusas de manta y lino.

El valor agregado es una viñeta certificada por la empresa de un número reducido y limitado de prendas exclusivas todas con telas pintadas y elaboradas a mano:

Telas naturales al 100%
Pinturas No tóxicas al 100%
Elaboración de producto total a mano 80 %
Diseño propio en 100%
Producto biodegradable 90%
Empaques reciclables 100%
Lavado a mano, máquina e industrial
Bajo consumo en energía en fabricación.
Control de calidad de piezas 100%

3. En tu experiencia ¿cómo ves el desarrollo del mercado de artesanías en El Salvador?

Queremos aprovechar la coyuntura de un mercado de artesanía dado que está volviendo a valorar y consumir los productos hechos a mano bien terminados que dan exclusividad; dado que no se puede masificar la producción. Aunque nuestro producto NO es una artesanía, dado que califica en un rubro diferente pues es un consolidado de arte, diseño, confección e innovación, con un nivel exigencia de alta calidad del mercado.

El sector textil y de la confección es uno de los principales productos de PieZaz! y el motor para el desarrollo de El Salvador, con una cadena de valor que se ha venido consolidando e integrando hacia productos de mayor valor agregado. Es dinámico en proceso y ha logrado incorporar todas las actividades productivas de la cadena textil confección, desde la producción de fibras, la fabricación y acabado de hilados y tejidos, el diseño, corte y confección de prendas y la logística asociada, brindando además innumerables oportunidades para ingresar a nuevos negocios en el extremo superior e inferior de la cadena de valor y actividades conexas.

Difícilmente se puede evitar la copia de diseños y estilos por imitadores y diseñadores emergentes. Sin embargo, se está trabajando para solventar el problema de débil capacitación de artistas para diseños especiales. Así como también el desabastecimiento de la materia prima lo cual debe ser solventado a corto plazo para no ver afectada nuestra capacidad de respuesta: Trabajar con el área de producción para mantener un stock de cada una de las piezas únicas para lograr la buena respuesta inmediata. Evaluada mensualmente.

Profesionalidad: Mantener una base de datos adecuada de servicios que ayuden a la evaluación de estándares y a la persecución de un buen producto final, evaluado trimestralmente buscando siempre nuevos proveedores. Conocimiento y comprensión del cliente: Llegar a tener una matriz de resultados el cual nos va a guiar para conocer las tendencias modernas de cada cliente y con esta capacitar al departamento de diseño. En cuanto a los elementos tangibles: Mantener una revisión constante de los procesos de calidad y capacitación de personalidad y de imagen según los personajes claves de cada área de la empresa así estar preparados para las exigencias del mercado en el mundo.

4- ¿Has pensado en exportar tus productos al exterior?

PieZaz!. envía a sus clientes en el exterior comenzando en Torola, Islas Vírgenes británicas, en la tienda Taino Boutique, que tiene una excelente rotación, en Poexsal, tienda del aeropuerto de El Salvador que es única y exclusiva en venta para viajeros al exterior, y clientes recurrentes diversos en: Corea del Sur, Panamá, España, Guatemala, Costa Rica, Argentina, Alemania, Australia entre otros.

Hoy en día, La empresa PieZaz! Es una empresa de diseños exclusivos únicos (no hay dos prendas totalmente iguales), esto nos da apertura de mercados internacionales en área de arte y moda exclusiva; el cual nos estamos preparando para poder competir con las exigencias del mercado en el mundo.

Poseemos registro de marca nacional y trámite de propiedad intelectual. Estamos enfocados en aprovechar la oportunidad de clientes con la necesidad del producto enfocado al comercio justo. Debido a la manera artesanal de diseño "hecho a mano" el producto posee cualidades artísticas con potencial de exportación.

5. ¿Cómo pueden los clientes comprar tus productos actualmente?

Localmente en Tiendas exclusivas como: Proexsal/Tienda del Aeropuerto, La Piskucha/Muna Angelus/Ataco, Museo Marte y en Taller Studio.

Se está ampliando en otras tiendas para el 2017.

6. ¿Qué planes tienes en el futuro para Piezaz + Arte?

De acuerdo al estudio de mercado y las asesorías de entidades recibidas de Coexport, Voces Vitales, ITE, Conamype, CDmypes de UFG y Matías Delgado, Cenpromype, Fusades, Fiagro, entre otros y sobre todo valorando la calidad, materiales y diseños de nuestros productos, se ha elegido el continente europeo para exportar. La capacidad de compra de productos elaborados a mano bajo las prácticas de comercio justo para exportación está siendo determinante en los mercados de Estados Unidos, Europa y Asia. Dentro de los planes a corto plazo, PieZaz está trabajando en la Internacionalización de productos en Estados Unidos, Unión Europea, en el mercado de tiendas exclusivas de arte en países específicos de cada región.

Para ellos hemos ingresado a programas internacionales como Eko Bootcamp de la UE, y de Mentorías de Coexport para Internacionalización en EE.UU. con asesores Italianos. Así con el apoyo de un ecommerce que cumpla con los estándares de venta en línea llegaremos a los mercados extranjeros y clientes específicos.

www.karenrebollo.com, *Link de todos los items de redes sociales(solamente se activo 1, facebook)*
<http://piezazelsalvador.blogspot.com/> • #Piezaz!..by Karen Rebollo (instagram)
<https://es.pinterest.com/piezazexpresion/> • https://issuu.com/karenrebollo/docs/presentacion_novica